

CENTRO DE JOVENES

D E V A

Deva, Febrero de 1. 968

De conformidad con lo dispuesto en nuestro Reglamento, se te convoca para la Asamblea Ordinaria General de Socios, que se celebrará el domingo día 13 de Febrero de 1. 968 a las 12 y $\frac{1}{2}$ (doce y media) del mediodía, en nuestro local social, en primera convocatoria ó, media hora después, en segunda convocatoria, si así procediera.

EL ORDEN DEL DIA, de ésta Asamblea General Ordinaria de Socios, será el siguiente:

- 1º. - Lectura y, aprobación si procede del Acta de la Asamblea anterior.
- 2º. - Lectura y aprobación, si procede del estado de cuentas, Balance y Memoria del Ejercicio de 1. 967.
- 3º. - Aprobación del Reglamento de Régimen Interior
- 4º. - Prespectivas para el futuro
- 5º. - Elección de Presidente
- 6º. - Ruegos y preguntas.

Esperamos de tí, socio de este CENTRO DE JOVENES, que acudas a esta Convocatoria, por el bien de la Sociedad, con objeto de que asimismo participes del gobierno de la misma. Por otro lado con tu valiosa opinión, conseguirás que se creen nuevas e importantes ideas para la mejor consecución de los fines de la Sociedad.

Seamos conscientes del significado de una Asamblea General, en donde se sientan las bases de actuación de la Sociedad para el futuro, con objeto de que la Junta Directivo, cumpla con los fines establecidos, por medio de los caminos trazados.

LA JUNTA DIRECTIVA

MEMORIA DEL EJERCICIO DE 1.967

=====

INTRODUCCION

Normalmente la redacción de la Memoria de nuestra Sociedad, no ha sido más que un trámite establecido por sus Estatutos y, en donde como es lógico la Junta Directiva, efectúa su descargo ante la Asamblea General de Socios, organismo soberano.

Sin embargo, y en el presente ejercicio, esta obligación, resulta mucho más concluyente al comentar un ejercicio que, en su principio pudo suponer la desaparición del Centro de Jóvenes, dado que tal y como se encontraba la Sociedad, allá por el mes de Enero del ejercicio en cuestión, ni el más optimista de sus socios hubiera esperado la solución que más tarde se le daría.

Por otro lado, el ejercicio de 1.967, es el primero en que hemos estado funcionando como CENTRO DE JOVENES MIXTO, dado que el esfuerzo de Juntas Directivas anteriores, dió como resultado la aprobación de los Estatutos con tal carácter con fecha de 29 de Septiembre de 1.966.

No creemos que hace falta corroborar los resultados favorables que en todos los aspectos ha supuesto la inclusión de la mujer en la vida de la Sociedad, en donde en completa igualdad con los hombres y, al unísono con ellos, han trabajado para, en primer lugar dar una solución urgente al problema creado en un principio y, posteriormente trabajar en equipo para crear inquietudes que redunden en beneficio de toda la comunidad.

Nuestro Centro de Jóvenes, a través de los años ha sufrido diversas vicisitudes, pero a pesar de los "negros nubarrones" que se cernían sobre él, hemos de hacer constar, que su futuro se ve más claro que nunca, que ha renacido con nuevas fuerzas y que a no dudar si todos lo queremos y, en nuestras manos está, la vida del "Centro", está asegurada, con el cumplimiento de unos fines que a no dudar nos harán ser personas más íntegras en el más amplio sentido de la palabra.

COMPOSICION DE LA JUNTA DIRECTIVA

Con fecha de 19 de Enero de 1.967 y, en el local social, se procedió a la celebración de la Asamblea General Ordinaria, en donde por mayoría de votos fueron elegidos, Presidente y Vice-Presidente, JUAN MA AIZPURUA e ITZIAR AIZPURUA, respectivamente.

Tras una serie de reuniones entre jóvenes de ambos sexos, interesados en la vida del Centro de Jóvenes, y de acuerdo con lo establecido por los Estatutos sobre el particular, la Junta Directiva quedó constituida de la siguiente forma:

Presidente

- JUAN M^a AIZPURUA

Vice-Presidente

- ITZIAR AIZPURUA

Secretaria

- ITZIAR AGUIRRE

Tesorero

- FRANCISCO CHURRUCÁ

Vocales

- JAVIER URIBEONDO
- BELEN EGAÑA
- TOMAS LIZARZABURU
- ICIAR ALCIBAR
- JUAN LUIS OÑEDERRA
- M^a ANGELES ESNAOLA
- CLARA RODRIGUEZ
- M^a ISABEL ALLICA
- ANA JESUS AIZPURUA
- M^a JESUS VARELA
- JOSE LUIS AZCOITIA
- MILAGROS OLAIZOLA
- FELIX IRIGOYEN
- JOSE LUIS ALDALUR
- FRANCISCO SALEGUI

Consiliario

- D. IGNACIO ZABALETA

Durante el transcurso del año y, por motivos justificados, cesaron como componentes de la Junta Directiva:

- FRANCISCO CHURRUCÁ
- BELEN EGAÑA
- MILAGROS OLAIZOLA
- M^a ISABEL ALLICA
- TOMAS LIZARZABURU

Como consecuencia quedaba vacante el cargo de Tesorería, siendo elegidos para ello, los vocales:

- JOSE LUIS ALDALUR
- FRANCISCO SALEGUI

SITUACION EN UN PRINCIPIO

Al hacernos cargo de la Junta Directiva, la situación no podía ser más deplorable, tanto en el aspecto económico, como mucho más grave, en el funcionamiento en sí de la vida de la Sociedad.

Desde el punto de vista económico, las deudas ascendían a 55.000,- pesetas, cifra muy estimable, para hacer frente a la cual se tuvieron que tomar una serie de importantes medidas.

En principio, se encontraba pendiente una rifa de la que se habían vendido poquísimos números. Como primera medida se activó la venta de la misma, suponiendo ello, los primeros ingresos.

Por otro lado, el problema del socio en sí subsistía, es decir, que al ser habilitado el local social como un bar más, prácticamente, el aliciente para pertenecer a la Sociedad, era mínimo.

Asímismo, el local se encontraba cerrado desde hacía algún tiempo y, en consecuencia la actividad existente era mínima y por lo tanto en una situación tal que fácilmente era previsible el final del Centro de Jóvenes, hecho que por fortuna no sucedió, y del que tenemos que estar todos satisfechos,

Como primera medida y con el fin de adoptar el local al nuevo carácter mixto, se procedió a la renovación del local, dividiéndose prácticamente el mismo en dos salas, una destinada al servicio de bar juegos y billar y el otro, como sala de biblioteca, charlas y salón para el T.V.

MEDIDAS ADOPTADAS

En vista de la situación tan grave que existía, las medidas a adoptar, naturalmente debían ser definitivas.

Se procedió a convocar una Asamblea General Extraordinaria, en donde se propuso las medidas que según criterio de la Junta Directiva eran necesarias tomar para buscar una solución a la situación presentada. Entre las decisiones tomadas, las más importantes fueron:

1º.- Dado el carácter mixto del Centro de Jóvenes y con el fin de hacer el local social más acogedor y en consecuencia se hiciera más agradable su estancia en la misma y más de acuerdo con su nuevo carácter, se procedió a una transformación total del local y asimismo del cambio de la biblioteca, con unas inversiones que ascendieron a cerca de las 200.000,- pts. He aquí alguno de los conceptos más importantes:

- Decoración del local	20.468,40
- Trabajos de pintura y empapelado	24.776,--
- Trabajos de albañilería	34.997,84
- Trabajos de carpintería, bibliotera, cristalería, etc.	57.163,10
- Instalación eléctrica	11.399,40
- Trabajos de fontanería	7.000,--
- Cortinas	12.569,--
- Mobiliario, 6 mesas y 24 sillas	11.040,--

Naturalmente, y teniendo en cuenta el criterio sustentado por los socios, el acceso al local social, se establecía únicamente para socios, repartiéndose para ello entre todos los asociados la correspondiente llave de acceso.

al local, y regulando la entrada de personal de acuerdo con lo establecido en el Reglamento de Régimen Interior.

29. - Para buscar una solución económica de estas inversiones, así como para llevar a cabo las amortizaciones de las deudas pendientes, se elevó la cuota de socio a la cantidad de 100, - pts. anuales.

Por otra parte se procedió a la obtención de un préstamo de 50.000, - pts. de la Caja de Ahorros Municipal de San Sebastian, con los avales de los Sres. D. Joaquin Aperribay y D. José M^a Izaga, a quienes quedamos reconocidos por su estimable ayuda.

39. - De acuerdo con el nuevo carácter mixto del Centro de Jóvenes se procedió a una activísima campaña de captación de socios, dado que ello por lo que de aportación supone, hacen posible la subsistencia de la sociedad. La campaña verdaderamente dió resultados excelentes, viendose el interés que la nueva feceta de la sociedad, ofrecía.

Por otro lado y en relación con los antiguos socios se procedió a comunicarles por escrito el aumento de cuotas existente, con objeto de que definieran su posición para continuar como socios o cesar como tal.

Como consecuencia de esta campaña y del interés con que se ha trabajado este aspecto, de captación de socios, hace que al final del año 1.967 el número total de socios ascienda a 292, de los cuales 99 son señoritas y 193 caballeros.

49. - Naturalmente durante el periodo de obras del local social, este se mantuvo cerrado, la reinauguración del local social se llevó a cabo el 5 de Agosto de 1.967, con un acto sencilló y de gran espectación, con gran asistencia tanto de socios como de público en general.

59. - Asimismo y con objeto de aliviar en parte las cargas que suponían las inversiones efectuadas, se llevó a cabo una campaña de recaudación de fondos con gran éxito, dado que el total de las donaciones recibidas ascendieron a 10.400, - pts. Aquí hacemos constar nuestro agradecimiento a todas aquellas personas, socios y no socios que nos ayudaron con su aportación económica.

ACTIVIDADES DECARROLLADAS

El espacio de tiempo del ejercicio que comentamos, verdaderamente nos quedó muy reducido, dado que como hemos indicado anteriormente hasta el 5 de Agosto de 1.967 fecha de la reinauguración del local, el Centro de Jóvenes no volvió a reanudar su vida normal.

Sin embargo, e incluso antes de la susódicha fecha las actividades del Centro de Jóvenes con su nuevo carácter, fueron iniciadas como se desprenderá del detalle que a continuación se cita.

Sinceramente, hemos de hacer constar que aunque las actividades llevadas a cabo han sido diversas, todavía queda mucho camino que recorrer y que con unas bases establecidas y el problema económico resuelto en parte todo depende de nosotros (todos los socios), para que el Centro de Jóvenes ocupe un lugar destacado en las actividades de nuestro querido "Txoko".

En un orden general de cosas hemos procurado organizar una serie de actividades con objeto de colaborar con el desarrollo y promoción de nuestro pueblo e ir sentando unas bases que repercutan en el futuro en el provenir de Deva.

Sin lugar a dudas, que no habremos alcanzado la meta fijada por todos, si bien nos cabe la satisfacción de haber actuado clara y conscientemente poniendo nuestros mayores esfuerzos por el bien de la Sociedad.

Sin más preambulos, vamos a exponer a continuación las actividades desarrolladas en sus diversas facetas:

CINE-FORUM

Esta fué una de las primeras actividades con que se inició el ejercicio de 1.967. Las películas presentadas a través del año, fueron las siguientes:

<u>FECHA</u>	<u>TITULO</u>	<u>DIRECTOR</u>
5. 4. 67	Fresas Salvajes	Ingmar Bergmann
10. 5. 67	El empleo	Ermano Olmi
11.10. 67	El buscavidas	Robert Rinen
13. 12. 67	Socorro	Richard Lester

Actuaron como presentadores los Sres. D. Juan Echave, D. Fernando Ferrano, D. Mikel Azpiazu y D. Iñaki Mayora.

CICLOS DE CONFERENCIA

En este aspecto las conferencias organizadas, han sido las siguientes:

- Con fecha 26 de Abril, tres miembros de la Asociación de Alcohólicos Anónimos de San Sebastian disertaron sobre: "Alcohólicos Anónimos".
- Los días 9-14 y 16 de Junio se celebró un ciclo de conferencias sobre Cooperativismo: los temas y conferenciantes fueron los siguientes:
- Día 9, "Aspecto y contenido doctrinal del Cooperativismo" por D. José M^a Arizmendiarieta.
- Día 14, "La Empresa Cooperativa" por D. Alfonso Gorroñoigoitia.
- Día 16, "La Cooperativa de Crédito" por D. José M^a Ormaechea

- El día 10 de Noviembre, y por D. Francisco Esnaola, Licenciado en Ciencias Exactas se celebró una conferencia sobre el tema "Viajes interplanetarios y Mundos habitados".

ORGANIZACIONES

Haciendo eco de las inquietudes existentes en Deva, sobre el particular, el día 26 de Marzo, dieron comienzo en el local "El Casino", los bailes dominicales para la juventud hasta el día 11 de Junio. Posteriormente y el día uno de Noviembre se reanudaron los citados bailes, solucionando el problema planteado a la juventud sobre la distracción dominical.

Por otra parte el día 25 de Junio, se organizó una excursión a Biarritz y a San Juan de Luz, dejando entre los asistentes un gratisimo recuerdo del día transcurrido, siendo de destacar la camaraderia y puntualidad que fueron los hechos más destacables. Asimismo y dentro del programa de fiestas del Ayuntamiento de Deva en la temporada de verano, colaboramos junto con otras sociedades locales a la celebración de 5 verbenas.

CAMPEONATOS

Continuando con la tradición de nuestra sociedad, durante el mes de Diciembre, ha venido celebrandose el campeonato de mus, con una asistencia extraordinaria de participantes. Resultaron campeones, la pareja compuesta por D. Carmelo Oñederra y D. Javier Alcorta.

Asimismo y por primera vez en la historia del Centro de Jóvenes se celebró durante el mes de Noviembre, el "I Campeonato Social de Billar" siendo de destacar la expectación despertada por este campeonato que constituyó una novedad, resultó campeón el socio D. Pedro Zubicaray.

CONCURSOS

Sin lugar a dudas, junto a la publicación de la revista "LUZAROI" el Concurso Literario y Dibujo Infantil, organizado durante el mes de Mayo, ha sido la realización que con mas cariño y entusiasmo lo hemos llevado a cabo. Existe en nuestra memoria el memorable día de aquel 28 de Mayo, en que el Salón del Cine Zubelzu se procedió a la entrega de premios, constituyendo sin lugar a dudas un día de recuerdo especial para toda la grey infantil.

En el transcurso de dicho acto fueron entregados alrededor de 60 premios, siendo proyectado al final del acto la película "Merlin el Encantador".

Asimismo hemos de hacer constar nuestra gratitud a la Caja de Ahorros Municipal de San Sebastian, que gracias a su subvención pudo ser realizable este concurso, que sin lugar a dudas será interesante para todos se efectuara anualmente, en vista de los extraordinarios resultados obtenidos.

CURSILLOS

Durante el mes de Noviembre y por la comadrona Dña. Eva Fernández se celebraron varias charlas de "Divulgación sobre la mujer".

Por otro lado y de acuerdo con el programa que fué dado a conocer en su día, dieron comienzo a primeros de Diciembre, las clases de la "Escuela Social", dirigidas por el consiliario D. Ignacio Zabaleta, con una asistencia muy interesante de alumnos.

BIBLIOTECA

En este aspecto, de acuerdo con lo indicado anteriormente, se procedió a trasladar la biblioteca, a la parte de arriba, llevándose a cabo igualmente la construcción de nuevas estanterías.

La labor desarrollada, en cuanto a lectura de libros puede considerarse como interesante, dado que mensualmente vienen a leerse de unos 45 a 50 libros de diversos temas. Para control y atención de la biblioteca, fué nombrado Bibliotecario, el vocal Félix Irigoyen, siendo confeccionado por otra parte un Reglamento para su funcionamiento.

Igualmente, se han incorporado a la Biblioteca 95 libros nuevos, con los cuales actualmente el número de volúmenes asciende a 1.250. En este aspecto es de destacar la ayuda que nos viene prestando la Caja de Ahorros Provincial de Guipúzcoa por medio de su biblioteca circulante.

Se procedió a una selección y renovación de los libros existentes, siendo uno de los objetivos para el futuro, el completar y mejorar en lo posible la calidad de los libros a disposición de todos los socios.

Por otro lado, nos suscribimos también a las siguientes revistas: Cuadernos para el dialogo", "LIFE", "TELVA", "TRABAJO Y UNION", "JUVENTUD OBRERA", "FAITES SAISONS", "SELECCIONES" y continuando con la suscripción a Editorial Auñamendi.

CARTA AL SOCIO "LUZARO"

En esta carta al socio que regularmente recibis, hemos puesto nuestro esfuerzo y nuestra ilusión mayor en orden a que exista un medio por el cual se planteen y se traten problemas que a todos interesan. Asimismo hemos querido que "LUZARO" sirva de unión entre los socios, siendo por ello de destacar la colaboración que en este aspecto hemos recibido de algunos de ellos.

En un principio temíamos por esta publicación, sin saber ciertamente si resolveríamos el problema de continuidad que toda obra exige. Sin embargo nuestros proyectos iniciales han sido superados y en verdad que los artículos recibidos han dado lugar a inquietudes siempre interesantes y han resuelto en principio el problema de la continuidad.

Por ello en este aspecto el porvenir de "LUZARO" se ve más claro que antes y no dudamos que los número futuros superaran si cabe los hasta ahora publicados.

"LUZARO" vió por primera vez la luz el mes de Mayo, para posteriormente publicarse durante los meses de Julio, Septiembre, Octubre, Noviembre y Diciembre, con números a cual más interesantes. En este aspecto no nos queda

más que agradecer a los que han colaborado en nuestra "Carta al Socio", y sin cuya ayuda no podría ser posible su publicación.

RIFAS

Al comenzar el año, continuamos con la venta de números pendientes de la rifa del año anterior, hasta su definitivo sorteo el 26. 3. 67.

Continuando con la costumbres establecida, se repartieron participaciones de lotería entre los socios, para el sorteo celebrado el día 22 de Diciembre de 1. 967.

CESTA DE NAVIDAD

Con fecha 24 de Diciembre se procedió a sortear entre los socios, la ya tradicional Cesta de Navidad, siendo agraciado con las misma el socio, D. Ramón Urain.

SERVICIO DE BAR

También se ha cuidado en extremo este aspecto, estableciendose para uso y consumo de Bar un sistema de auto-servicio, como el que todos conoceis.

Naturalmente, al ser el servicio de bar, exclusivo para los socios, y al no ser habilitado como antes, como un bar normal, los ingresos en este aspecto son menores, si bien, este lado negativo se ve superado por otros muchos aspectos positivos que redundan en beneficio de los socios.

ooCoo

MOVIMIENTO ECONOMICO DEL EJERCICIO DE 1. 967BALANCE DE SITUACION EL 30. 12. 67ACTIVODISPONIBILIDAD

- Caja	2. 704, 43	
- Caja de Ahorros Municipal, libreta ...	24. 850, 06	
- Caja de Ahorros Municipal, c/c.	13. 470, 79	
- Caja de Ahorros Provincial	5. 990, 94	
- Banco Guipúzcoano, c/c.	91, 06	
- Banco de Vizcaya, c/c.	209, 29	47. 324, 57

BIENES E INVERSIONES

- Inmueble	244. 327, 20	
- Mobiliario	228. 056, 92	
- Renovación local	112. 433, 06	
- Biblioteca	67. 562, --	652. 379, 18

EXISTENCIAS

- Bar	3. 000, --	3. 000, --
-------------	------------	------------

TOTAL ACTIVO 702. 703, 75

PASIVOCUENTAS PERSONALES ACREEDORAS

- Acreedores a largo plazo	29. 190, 50	
- Cbra Sindical del Hogar	164. 376, 40	
- Proveedores varios	83. 653, 70	
- Caja de Ahorros Municipal, c/credito	50. 000, --	
- Caja de Ahorros Provincial c/credito	5. 459, --	332. 679, 60

FONDOS DE AMORTIZACION

- Amortización mobiliario	31. 566, --	
- Amortización biblioteca	7. 000, --	39. 366, --

CUENTA DE CAPITAL

- Capital	232. 640, --	
- Beneficio Ejercicio 1. 967	125. 375, 69	
- Deficit Ejercicio 1. 966	- 27. 357, 54	330. 658, 15

TOTAL PASIVO 702. 703, 75

CUENTA DE PERDIDAS Y GANANCIASEJERCICIO DE 1. 967

<u>GASTOS</u>		<u>INGRESOS</u>	
- Gastos Generales	15.733,01	- Rifas	25.785,--
- Gastos de Local	4.893,55	- Bar	21.560,71
- Impresos y suscripciones.	7.807,20	- Organizaciones	250.529,--
- Gastos de Bar	14.444,60	- Cuotas	49.155,--
- Organizaciones	171.505,97	- Subvenciones	18.400,--
- Amortización Mobiliario ..	16.500,--	- Intereses a n/favor.	530,31
- Amortización biblioteca ..	7.800,--	- Varios	92,--
- Existencia en menos Bar .	2.000,--		
	<u>240.684,33</u>		
- Beneficio del Ejercicio ...	<u>125.375,69</u>		
	<u>366.060,02</u>		<u>366.060,02</u>
	=====		=====

COMENTARIOS AL RESULTADO ECONOMICO

El Balance de Situación por si solo refleja lo extraordinario de este ejercicio economico, que ha supuesto a parte de remontar el deficit con que se inició el mismo, cubrir una parte importante de las impresiones efectuadas, sentando las bases para un futuro halagüeño.

A pesar de la importante cantidad que supone las inversiones efectuadas (200.000,- pts.), gracias a una política de distribución de pagos, hemos conseguido el que solicitáramos unicamente 50.000,- pts. de crédito, amortizable en 5 años.

Por otro lado es de destacar la extraordinaria colaboración prestada por todos los socios en el pago de las cuotas, lo que ha supuesto que al final del año las cuotas pendientes de liquidar sean minimas.

Asimismo y en lo que respecta al crédito de la Caja de Ahorros Provincial de Guipúzcoa, se ha seguido amortizando el mismo, habiendo sido ya cancelado totalmente para esta fecha.

ooCoo

PERSPECTIVA PARA EL FUTURO

Creemos que estamos en disposición de decir, que el problema económico que ha sido siempre "tabú" en nuestro Centro de Jóvenes, se haya resuelto en su mayor parte, por lo que en el futuro este fuerte handicap se verá vencido, dado que con el ingreso de cuotas y demás medios es factible hacer frente a los gastos fijos de nuestra Sociedad. En consecuencia el futuro del Centro de Jóvenes está en nuestras manos, y el será lo que los socios quieran que sea, siendo necesario para ello una mayor responsabilidad y conocimiento de la realidad, dejando de lado ese escepticismo que nos hace aislarnos sobre nosotros mismos, sin preocuparnos de los demás.

En toda sociedad en general, es necesario para el buen desenvolvimiento de la misma una participación activa de todos sus miembros, por lo que en este aspecto estimamos es necesario nos hagamos un examen de conciencia, con objeto de ver si cumplimos con la obligación que la condición de socio lleva consigo, a la vez que hacemos se cumplan nuestros derechos.

El Centro de Jóvenes, por su constitución y por su fundamento, no hay lugar a dudas que puede desempeñar en nuestro pueblo un papel muy importante.

En los tiempos actuales en que incluso las grandes naciones se asocian, se ve más palpable la necesidad de que la unión de un pueblo es primordial para el desarrollo del mismo, dado que aisladamente las fuerzas se disgregan y los resultados obtenidos son siempre más limitados.

Por ello estimamos que en nuestro pueblo, el primer paso hacia dicha unión, sería el dialogo entre las diferentes sociedades, de tal forma que se llegase a la compenetración y entendimiento necesario para marchar juntos de tal forma que los beneficiados seríamos todos en general y Deva en concreto, dado que en un pueblo pequeño como el nuestro no es posible que cada uno "tire para su lado". Queda pues efectuada la llamada a la que esperamos respondan las sociedades y a cuya disposición nos ponemos.

Por otro lado nuestras realizaciones continuaran con el criterio sustentado hasta el momento. Mensualmente a poder ser continuaremos con las sesiones de Cine-Forum, aspecto este que está cogiendo muchos adeptos.

Continuación en el local social de las clases de la Escuela Social, bajo la dirección de nuestro consiliario.

Mensualmente asimismo se procurará traer a diversos conferenciantes sobre temas interesantes y de vital importancia.

Próximamente celebraremos un campeonato de ajedrez, que esperamos despierte gran expectación.

Continuarán las clases sobre puericultura y educación sexual.

.../...

Proyectamos celebrar una carrera de Cross en categorías aún no determinadas.

Celebración del II Concurso Literario y de Dibujo Infantil.

Asimismo y entre nuestros proyectos se encuentra la celebración de la "SEMANA DEL CENTRO DE JOVENES" cuyo programa será dado a conocer en su día.

Deva, Febrero de 1. 968